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Sehr geehrter Herr Balß, 
 
Ober-Ramstadt und Roßdorf haben zuletzt je 2 Windenergieanlagen errichtet. Die 
Gesetzesänderungen der Bundesregierung und des Landes Hessen sollen die Verfahren 
vereinfachen oder beschleunigen. Das Land Hessen hat als eines von wenigen 
Bundesländern, eine Nutzung von 2% der Landesflächen für die Windenergie festgelegt. 
 
Wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Gemeindevertretersitzung aufzunehmen und zu beantworten. 
 
Zum Komplex der erneuerbaren Energien sowie Schaffung von Einkommen für die Gemeinde 
bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

• Welcher Status zum Errichten von Windenergieanlagen liegt aktuell aus Sicht der 
Gemeinde vor? 

 
Speziell: 
• Welche Vertragssituation besteht aktuell mit der Juwi, der seinerzeitigen 

Projektplanerin? 
• Welche Möglichkeiten bestehen aktuell zum Errichten von Windenergieanlagen an 

den ursprünglich geplanten Standorten? 
• Welche weiteren Standorte könnten aus heutiger Sicht projektiert werden? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung unserer Fragen.  
 
 
Für die Fraktion 
 

 
 
 
Susanne Hoffmann-Maier 


